

弓馬田小プール 9年ぶりに使用再開

弓馬田小学校プールの改修工事が終了し、自校での水泳授業が再開されました。

同小学校のプールは、2011年からプール配管などの不具合により使用できない状態が続いていましたが、昨年度から改修工事を実施し、6月から使用できるようになりました。

児童からは、「学校でプールに入れてうれしい!」「きれいなプールは最高」などの声があり、水泳授業の再開を喜んでいました。



協働のまちづくりの市民大学

「バンドウミライ

楽考」入楽式

5月25日、市役所多目的ホールで、「バンドウミライ楽考」の入楽式が開催されました。

今年で7年目を迎える「バンドウミライ楽考」は、協働のまちづくり活動を実践していくための人材や担い手を育成する市民大学で、基礎課程と専門課程があります。

今年度入楽した20人は基礎課程に在籍。ふるさとガイドの会や社会福祉協議会などの協力を得て、坂東市協働のまちづくり担い手育成事業推進委員会が企画・運営する講座を10月の卒業式までに5回受講し、市の郷土史や名産品福祉などのさまざまな分野を学びます。また、昨年度卒業したみなさんは専門課程に進学し、自ら企画・運営して講座を進め、より深く郷土史や環境について学んでいきます。

■お問合せ 市民協働課

☎0297(21)2183

バンドウミライ 楽考 入楽式

